

deux fois par an, quelle que soit la distance qui l'en sépare. Ce voyage dure parfois une semaine entière, en voiture et sous la tente.

“ Les Boërs sont protestants et je suis prêtre catholique, mais je dis des Boërs ce que j'en pense.”

Fondation franciscaine au Congo

Neuf religieuses Franciscaines Missionnaires de Marie sont parties de Belgique, le 1er juin, pour le Congo. Elles vont fonder aux Stanley-Falls un orphelinat qui portera le nom d'orphelinat de Sainte-Adèle.

L'une d'elles, Mère Marie Bernadette, est une Canadienne née à Saint-Raymond (comté de Portneuf), qui a fait son noviciat au couvent de Québec, et fut envoyée il y a deux ans, à la Maison-Mère à Rome où elle a fait profession. Cette jeune sœur Missionnaire appartient à une famille de bénédiction. Sa mère veuve depuis plusieurs années, est devenue Oblate chez les Franciscaines ; un de ses frères est Père Oblat à l'Université d'Ottawa ; une sœur plus jeune est au Probandat chez les Sœurs Franciscaines de Sainte-Anne de Beaupré en attendant qu'elle ait l'âge voulu pour entrer au noviciat.

Pèlerinage à l'église du Très Saint Sacrement

Mardi de la semaine dernière, le Révérend Père Boscher, de la Congrégation du Très Saint Sacrement, Montréal, conduisait à la nouvelle église de la Grande Allée les Dames de la Fraternité Eucharistique et de la Garde d'Honneur du Saint Sacrement, au nombre de près de trois cent. A la suite de leur pèlerinage à Sainte-Anne, ces pieuses Dames voulurent visiter le magnifique Sanctuaire de l'Adoration Perpétuelle dont Québec a droit d'être si fier.